



ZIELANKUNFT NACH 2.900 KILOMETERN: DIE HISTORISCHE ALPENFAHRT VON ROLLS-ROYCE ENDETE IN WIEN

ZIELANKUNFT NACH 2.900 KILOMETERN: DIE HISTORISCHE ALPENFAHRT VON ROLLS-ROYCE ENDETE IN WIEN
Nach mehr als 2.900 zurückgelegten Kilometern endete am vergangenen Samstag in Wien die historische Alpenfahrt: 47 klassische Rolls-Royce Silver Ghost hatten in den vorangegangenen zwei Wochen bei der anspruchsvollen Rallye eindrucksvoll jene Zuverlässigkeit unter Beweis gestellt, die bereits bei der ersten Alpenfahrt vor exakt 100 Jahren den exzellenten Ruf der Marke begründete. Die Neuauflage aus Anlass dieses Jubiläums führte die Teilnehmer über die spektakulärsten Passstraßen in Österreich, Italien, Slowenien und Kroatien. Wie bereits zum Auftakt der Alpenfahrt, so ließ es sich auch bei der Zielankunft Markgraf Pallavicini nicht nehmen, die Fahrzeuge persönlich vor dem Kursalon in der Wiener Altstadt abzuwinken. "Die Alpenfahrt hat deutlich den Pioniergeist zum Ausdruck gebracht, der bis heute ein Synonym für Rolls-Royce ist", resümierte Torsten Müller-Ötvös, CEO von Rolls-Royce Motor Cars, und ergänzte: "Die Alpenfahrt von 1913 veranlasste Beobachter damals zur Aussage, dass Rolls-Royce die besten Automobile der Welt baut. Die Neuauflage der Tour hat diese Botschaft jetzt noch einmal bekräftigt und bewiesen, dass sich bis heute nichts an diesem Anspruch geändert hat." An der Tour war neben den 47 historischen Silver Ghost auch ein aktueller Rolls-Royce Ghost aus der neu aufgelegten Alpine Trial Centenary Ghost Collection am Start. Das von den Ingenieuren und Handwerksspezialisten der Bespoke Abteilung entwickelte Fahrzeug greift stilistisch Elemente des "Radley Car" auf - jenem Silver Ghost von 1913, der seinerzeit von James Radley bei der Alpenfahrt gesteuert wurde. Ein besonders markantes Detail der Alpine Trial Centenary Ghost Collection ist der schwarz lackierte Kühlergrill: Zum ersten Mal in der jüngeren Geschichte von Rolls-Royce ist der berühmte Kühlergrill im Pantheon-Stil in einer lackierten Ausführung erhältlich. Zahlreiche weitere vorbildgetreue und mit großer Liebe zum Detail gefertigte Details vervollkommen das Bild der Alpine Trial Centenary Ghost Collection. Zum Beispiel Intarsienarbeiten im Innenraum und - im Falle des teilnehmenden Fahrzeugs - die originale hellblaue Sonderlackierung. Kunden können sich indes auch bei der Alpine Trial Centenary Ghost Collection für andere Farbtöne entscheiden. Weitere Informationen
Sie finden alle Pressemitteilungen und Pressemappen sowie eine große Auswahl hochauflösender Bilder zum Download auf unserer Media-Website Pressclub: www.press.rolls-roycemotorcars.com Sie finden Rolls-Royce Motor Cars auch bei Facebook www.facebook.com/rollsroycemotorcars, Twitter [@rollsroycecars](https://twitter.com/rollsroycecars) und YouTube www.youtube.com/rollsroycemotorcars
Ruth Hucklenbroich
Rolls-Royce Motor Cars
Corporate Communications Manager
Germany / Switzerland / Austria
Phone: +49 (0) 89 382 60064
Mobile: +49 (0) 176 601 60064
Fax: +49 (0) 89 382 39163
Email: ruth.hucklenbroich@rolls-roycemotorcars.com
Website: www.press.rolls-roycemotorcars.com

Pressekontakt

Rolls-Royce

15827 Blankenfelde-Mahlow

ruth.hucklenbroich@rolls-roycemotorcars.com

Firmenkontakt

Rolls-Royce

15827 Blankenfelde-Mahlow

ruth.hucklenbroich@rolls-roycemotorcars.com

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage